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REQUERIMENTO N.º 142 /2018 

 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário, para que seja oficiado ao Excelentíssimo Sr. Prefeito  

Municipal, solicitamos informações da Secretaria Competente, sobre a real 

necessidade de regulamentação da Lei Municipal que instituiu o Vale 

Alimentação. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Isso se faz necessário, pois a presente lei trata de uma forma geral 

do assunto e a matéria é cercada de especificidade diante do quadro variado de 

funcionários. Sugerimos uma coletânea de cada Secretaria das reivindicações e 

dúvidas para amparar tal medida. 

Gabinete do Ver. Walter Luís T. de Camargo, 21 de Maio de 2018.  

As.) VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 22 de maio corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 23 de maio de 2018. 

 

 

 

 
VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 

 
 


